

La droite vénézuélienne cache la présentation de candidats aux élections municipales



Caracas, 8 novembre (RHC/PL)- L'opposition du Venezuela nie catégoriquement sa participation aux élections municipales de décembre mais elle présente des candidats sous le drapeau d'autres organisations.

« C'est la caractéristique qu'a le discours de la dite Table de l'Unité Démocratique ces derniers jours, souligne Prensa Latina, faisant allusion à la présentation hier de la candidature de membres de l'opposition et de détracteurs du gouvernement du président Nicolás Maduro dans les neuf municipalités de l'état de Lara.

Cette information se dégage de la liste du Conseil National Electoral qui identifie chacun des candidats de divers partis politiques en vue de la consultation du 10 décembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/146887-la-droite-venezuelienne-cache-la-presentation-de-candidats-aux-elections-municipales>



Radio Habana Cuba